

Bush es el Hombre Calificado para Presidente Dice Reagan

PALOS HILLS, Estados Unidos, noviembre 4 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, estimulado por las últimas noticias sobre el desempleo, dijo el viernes ante una multitud de simpatizantes en el Área de Chicago que George Bush es "el hombre más calificado en el mundo" para sucederlo en la Casa Blanca.

Hablando a favor del candidato presidencial republicano y su compañero de fórmula, el senador Dan Quayle, de Indiana, en una manifestación en la Universidad Comunal de Moralne Valley, Reagan comentó que noticias como el descenso de un 0,1 por ciento del desempleo, haciendo que se redujera a un 5,2 por ciento, hacen ver que su trabajo "vale la pena".

"Si quieren oír más noticias como ésta, hagan que George Bush sea su próximo Presidente", exhortó Reagan a la audiencia.

Reagan comentó que ha visto ir y venir presidentes. "Unos fueron grandes. Otros fueron buenos. Algunos fueron malos, pero tengo que decir que

nunca he estado más entusiasmado sobre mi elección que en el presente año".

"He sido Presidente durante ocho años, y nadie conoce mejor que yo quién es el hombre vivo más calificado para este trabajo en el mundo. Es el hombre que va a ser Presidente de Estados Unidos, luego que ustedes llenen su boleta, y su nombre es George Bush".

Por momentos, la multitud parecía preferir que Reagan se postulara para un tercer período, lo que es inconstitucional, que elegir a Bush.

La audiencia coreaba: "Ronnie, Ronnie, Ronnie" y "Queremos a Reagan. Queremos a Reagan".

Incluso el gobernador republicano James Thompson participó en el acto, llamando a Reagan "el Presidente correcto en el momento correct", y el "más depurado Presidente".

Reagan, aparentemente complacido con la adulación, dijo a la multitud: "Ustedes me han hecho sentirme muy bien".



THATCHER Y WALESA. Gdansk, Polonia, noviembre 4. La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, junto al líder sindical polaco, Lech Walesa, al momento de pronunciar un discurso frente a la Iglesia de Santa Brigida, en Gdansk, el viernes. (Cable-foto AP).

Walesa Evade Comentar la Política Sindical Thatcher

GDANSK, Polonia, noviembre 4 (UPI).— El líder de la proscrita central sindical Solidaridad, Lech Walesa, ha evitado cuidadosamente el tema del recio manejo por parte de la Primera Ministra Margaret Thatcher de los sindicatos británicos, uno de los motivos

que hizo que cancelara su encuentro del jueves con la visitante.

La señora Thatcher, quien desarrolla una visita oficial de tres días a Polonia, tiene programado reunirse con Walesa en el puerto marítimo de

—Favor pase a la página 29.

Millares Mexicanos Buscan Trabajo Agrícola en EE.UU.

MEXICO, noviembre 4 (UPI).— El número de solicitantes para residir temporalmente en Estados Unidos, en el marco de un programa especial de trabajo agrícola, ha rebasado la cifra estimada y se espera que aumente aun más cuando expire el plazo de la ley migratoria el 30 de noviembre, dijo hoy un funcionario norteamericano.

El jefe del programa especial de trabajadores agrícolas de la embajada de Estados

Unidos en México, Victor Abeyata, dijo a

—Favor pase a la página 11.

Cierra con Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 4 (AP).— El mercado declinó el viernes en una jornada de transacciones moderadas, presionado por nuevos datos sobre el desempleo que indican una sorprendente

—Favor pase a la página 37.



LISTA DE VOTOS. Palos Hills, Illinois, noviembre 4. El Presidente Ronald Reagan observa una copia de la lista de votos obtenidos, luego que pronunciará un discurso ante miembros del Colegio de la Comunidad del Valle de Moralne, en Palos Hills. (Cable-foto AP).

Conservadores Israelíes Logran Triunfo Electoral

JERUSALEN, noviembre 4 (AP).— Al completarse el viernes el escrutinio final de las elecciones para el Parlamento israelí, el bloque conservador Li-

kud del Primer Ministro Isaac Shamir quedó en mejor posición para formar un nuevo gobierno.

El presidente Jaim Herzog comenzará a reunirse el lunes con los diversos dirigentes políticos antes de decidir a cuál partido instará a formar el nuevo gobierno, informó radio Israel. Entretanto, un ministro de gabinete del Likud hizo surgir la perspectiva de que el rival partido laborista de tendencia liberal podría ser invitado a unirse al gobierno,

—Favor pase a la página 49.

3 Muertos Deja Cadena de Sismos en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 4 (Acan-EFE).— Tres guatemaltecos muertos, dos estadounidenses heridos y daños menores aun no cuantificados es el resultado provisional de una cadena de sismos de más de 4 grados en la escala de Richter, que sacudió Guatemala en las últimas 24 horas, informó el viernes una fuente oficial.

El Comité Nacional de Emergencia (CONE) dijo que un trabajador de la municipalidad capitalina murió asfixiado al caer una pared, mientras que en el interior del país murieron

—Favor pase a la página 15.

Noriega es Odiado por el Electorado de EE.UU.

WASHINGTON, noviembre 4 (EFE).— En la campaña presidencial en Estados Unidos, el aspirante demócrata, Michael Dukakis, utilizó reiteradamente el nombre del general panameño Manuel Antonio Noriega para atacar a su rival republicano Geor-

ge Bush, pero ninguno de los candidatos reveló sus planes futuros con respecto a Panamá.

En Washington, sin embargo, nadie duda de que Noriega terminará dejando la jefatura de las Fuerzas de

—Favor pase a la página 23.

Japón Dona \$12.8 Millones para Hospitales Hondureños

TEGUCIGALPA, noviembre 4 (ACAN-EFE).— El gobierno de Japón donó el viernes a Honduras 12.8 millones de dólares para la ejecución de un proyecto de hospitales regionales en este país centroamericano.

El programa contempla el mejoramiento

de los niveles de prestación de servicios médicos en ocho centros asistenciales regionales. Kiichi Itabashi, embajador de Japón en Tegucigalpa, dijo que espera que el aporte de su gobierno ayude a mejorar el ni-

—Favor pase a la página 29.



DISTURBIOS. México D.F., noviembre 4. Policías mexicanos arrestan a dos hombres no identificados, cuando trataban de incendiar el hotel Presidente, durante graves disturbios provocados por sindicalistas, en la capital mexicana. Un hombre murió y decenas fueron heridos. (Reuter).

E.U. Aumenta Cuotas de Importación de Azúcar

WASHINGTON, noviembre 4 (UPI).— Estados Unidos aumentó en 300 mil toneladas cortas la cuota global de importaciones de azúcar este año, elevando el total a poco más de un millón de toneladas, con lo que se beneficiaron 20 países del continente.

La cuota de Panamá, de 20.300 toneladas, suspendida por las diferencias políticas de ese país con Estados Unidos, será redistribuida entre los demás países exportadores

de azúcar, según funcionarios del gobierno norteamericano.

La Comisión de Consulta y Negociación (CECON) de la Organización de los Estados Americanos, informó que la cuota original de 1988 era de aproximadamente 750 mil toneladas cortas, el nivel más bajo de importaciones de azúcar en Estados Unidos en más de 100 años.

De conformidad con el programa

—Favor pase a la página 11.